



発信 No.2021-22

2021年7月29日

学校法人 大正大学

バーチャル空間で大学生とフリートーク！ ～「大正大学バーチャルキャンパス」を開設～

大正大学（学長：高橋秀裕、所在地：東京都豊島区）では、インターネット上のバーチャル空間で全国の高校生が大学とコミュニケーションできる『大正大学バーチャルキャンパス（8号館）』を開設します。大学生や大学の先生、さらには学外から特別ゲストを招き、大学の「学び」やキャンパスライフ、将来の進路など、さまざまなことを相談したり、ディスカッションする等、多岐にわたる活用を想定しています。スマートフォンやタブレット、パソコンがあればバーチャルキャンパスを探索したり、他の来場者とおしゃべりを楽しんだりと、誰でも自由に参加できます。

8月下旬には、在学生にて構成される入試学生スタッフが企画・運営したフリートークイベント「大正大学生の1日」を開催予定です。オープンキャンパスや受験生応援スペース（入試相談等のできる対応スペース）、キャンパスツアーやオンラインセミナー等にて対面で受験生と交流してきた入試学生スタッフと、バーチャル空間上でも会うことが可能となります！

詳しくは「受験生応援サイト“ココカラ”（<https://kokokara.tais.ac.jp>）」をご確認ください。



大正大学の現役大学生と高校生がバーチャル空間を活用しながらコミュニケーションを行う企画会議での学生スタッフの様子

【本件のポイント】

- ①バーチャル空間を利用したキャンパスの設置および双向型コミュニケーションは全国に先駆けた取り組みです
- ②大学の学びを知り尽くす入試学生スタッフと全国どこからでも入試の疑問点を相談したり、キャンパスライフについて質問することで、受験や学生生活に対する不安を払拭して入試に臨むことができます
- ③イベントの企画・運営やバーチャル空間を活用した取り組みを学生が実施する「学び」の形です



入試学生スタッフがデザインした「大正大学生の1日」イベントポスター

◆オープニング特別イベントも開催

また、バーチャルキャンパスオープンを記念し、バーチャルタレント「キズナアイ」さんに、<ひと夏だけの>学長就任を依頼し、バーチャルキャンパスから、全世界の若者に応援メッセージを贈りたいと考えています。<ひと夏だけの>キズナアイ学長就任式の開催日は2021年7月31日(土)。この日のために用意した特別衣装のキズナアイさんと招聘教授窪田望先生による講義『参加型ゲームで楽しみながら学ぶAIの世界』も開催予定です。「バーチャルキャンパス」と「バーチャル学長」。これまでの大学にない取り組みをはじめた大正大学の挑戦に、ぜひご期待ください。

◆大正大学

大正大学は、設立四宗派の天台宗・真言宗豊山派・真言宗智山派・浄土宗および時宗が協働して運営する大学です。その協働の精神を支えているのが、大正15年(1926)の創立時に本学が掲げた、「智慧と慈悲の実践」という建学の理念です。建学の理念のもとに〈慈悲・自灯明・中道・共生〉という仏教精神に根ざした教育ビジョン「4つの人となる」を掲げて教育研究の活動を展開しています。また、令和2年度文部科学省「知識集約型社会を支える人材育成事業」に本学が推進する「新時代の地域のあり方を構想する地域戦略人材育成事業」が採択されました。公式HP：<https://www.tais.ac.jp/>

令和2年度 文部科学省「知識集約型社会を支える人材育成事業」採択校

「新時代の地域のあり方を構想する地域戦略人材育成事業」

■取材に関するお問い合わせ

大正大学 総合政策・広報課 志村

電話：03-5394-3025（直通）FAX：03-5394-3068

E-mail：kouhou@mail.tais.ac.jp

※大正大学プランディングプロジェクト「バーチャルキャンパス企画」は株式会社ティー・マップが協賛しています。

2/2